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Köpke, Mathenia, Abdeldingsbums, Dorsch, Tillman etc. pp... Das sind ehrlich gesagt ALLES
keine Namen, die mich optimistisch sein lassen, nächste Saison eine halbwegs
konkurrenzfähige Erstligatruppe zu haben. Die zweite Liga hat nicht durch ihre Stärke, sondern
nur durch ihre Ausgeglichenheit überzeugt. Nur mit Perspektivspielern wird aus unserer Truppe
keine Erstligatruppe. Wir werden potentielle Leistungsträger brauchen, um eine Chance zu
haben. Das sehe ich bei all den gehandelten Namen nicht.
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